

Alumni Akpol 1999 Gelar Vaksinasi Berhadiah Sembako Bagi Masyarakat dan Pelaku Usaha Desa Citorek

Serang1 - BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 28, 2021 - 12:27



Lebak - Percepatan vaksinasi Covid-19 terus digencarkan jajaran Kepolisian. Kali ini adalah Alumni Akpol 1999 Polda Banten Endra Dharmalaksana dalam rangka 22 tahun pengabdian menggelar Serbuan Vaksinasi dan pembagian bantuan sosial (Bansos) kepada masyarakat dan pelaku usaha Wisata Negeri diatas Awan Desa Citorek Kecamatan Cibeber Kabupaten Lebak.

Pelaksanaan Vaksinasi dan penyerahan bansos ini diselenggarakan di Kantor Desa Citorek Tengah Kecamatan Cibeber Kabupaten Lebak. Selasa, (28/09/2021).

Dalam sambutannya, perwakilan dari Alumni Akpol 1999 Polda Banten Endra Dharmalaksana AKBP Shinto Silitonga mengatakan kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka 22 tahun masa pengabdian alumni Akpol 99 kepada negeri.

"Kami hari ini melaksanakan kegiatan vaksinasi dan sekaligus bakti sosial kepada masyarakat dan pelaku usaha Wisata Negeri Diatas Awan Desa Citorek, setelah masyarakat divaksin mereka mendapatkan hadiah berupa paket sembako," ucap Shinto Silitonga yang juga sebagai Kabid Humas Polda Banten.

Selanjutnya Ia menyampaikan Kegiatan Vaksinasi ini diadakan sebagai upaya untuk percepatan terciptanya herd immunity, melindungi masyarakat, pelaku usaha dan memotivasi sektor wisata Negeri diatas Awan Desa Citorek dapat bangkit kembali dengan normal sehingga aktivitas ekonomi dari masyarakat pun dapat terselenggara dengan baik, Indonesia sehat, dan Indonesia tumbuh.

"Vaksinasi yang dilaksanakan Alumni Akpol 1999 Polda Banten Endra Dharmalaksana dengan target sebanyak 500 dosis jenis Sinovac dan bansos sebanyak 500 paket sembako, setelah masyarakat di vaksin akan mendapatkan paket sembako," kata Shinto Silitonga.

Shinto Silitonga mengajak masyarakat untuk mengingatkan keluarganya divaksin di gerai-gerai vaksin yang dilaksanakan oleh Kepolisian, TNI, maupun Pemerintah daerah Lebak.

"Mudah-mudahan apa yang dilakukan oleh Alumni Akpol 1999 Polda Banten Endra Dharmalaksana ini dapat bermanfaat dan semoga kita segera bangkit dari pandemi,"Ujar Shinto Silitonga

Terakhir Shinto Silitonga Mengajak masyarakat setelah Vaksin untuk selalu mentaati protokol kesehatan dan biasakan menggunakan masker, mencuci tangan dan menjaga jarak. Sehingga dapat menekan dan mengendalikan penyebaran covid-19

"Saya mengajak kepada seluruh masyarakat Ayo ikut vaksin, setelah vaksin agar selalu mematuhi protokol kesehatan. Dan mari kita terapkan 5M, yaitu Memakai Masker, Mencuci Tangan, Menjaga Jarak, Menghindari Kerumunan dan Mengurangi Mobilitas." ajak Shinto Silitonga.(Am/Bidhumas)